

La petrerenense Paula Arcos lleva a las "Guerreras" a la lucha por las medallas del Mundial

14/12/2021



El equipo ha celebrado la victoria tras pasar a semifinales | @RFEBalonmano

La **Selección Española de Balonmano Femenino** se ha clasificado hoy para las semifinales del **Campeonato del Mundo de balonmano femenino** al ganar por **26 a 21 a Alemania** en cuartos de final. La petrerenense **Paula Arcos** ha ganado el MVP, es decir ha sido nombrada la **mejor jugadora del partido**. Es la segunda vez que lo consigue en este Mundial.

Paula Arcos ha hecho un gran partido, ha entrado

cuando Alemania estaba por delante en el marcador y ha metido dos goles que han dado el impulso que necesitaban "Las Guerreras", pues ha dado un giro al marcador y se han puesto por delante. El primer tiempo ha acabado 14 a 10 cuando España ha llegado a estar cuatro puntos por detrás.

En el segundo tiempo el equipo que dirige el petrerenense **José Ignacio Prades** ha seguido enchufado y se ha

mostrado superior. Alemania no ha conseguido remontar pese a que lo ha intentado, no han podido contra las "Guerreras". Arcos ha marcado otros dos goles en este periodo.

En un encuentro en el que ha tenido obstáculos, España ha sabido recuperarse y conseguir su séptima victoria. Las "Guerreras" pasan así a las semifinales y se medirán ante Noruega o la Federación de Rusia, el equipo que gane en el encuentro de mañana de cuartos.

Paula Arcos, MVP

Arcos, de 19 años, también es la [MVP de la liga 2020\21](#) y está viviendo un momento muy dulce. La petrerense ha realizado declaraciones tras ser elegida la mejor jugadora del partido y no ha podido evitar llorar de alegría. Se ha mostrado muy contenta por el trabajo que ha realizado el equipo "desde el principio del Mundial, estamos teniendo buenas sensaciones y eso nos ha dado mucha confianza para jugar este partido".

Arcos ha indicado que ha salido con el objetivo de ayudar al equipo, y lo ha conseguido: **"Siempre intento dar el cien por cien, ayudar a las compañeras, dar**

toda mi fuerza y en esta ocasión he tenido la suerte de colaborar bien. He marcado cuatro goles, dos cuando el equipo estaba algo parado".

Así ha concluido afirmando que el objetivo es ganar los nueve partidos del mundial y parece que las "Guerreras" van por buen camino, pues llevan siete de los siete jugados. "No sé si llegaremos a ser campeonas del mundo, pero nos dejaremos la vida, no regalaremos nada", ha dicho. Respecto a qué equipo prefiere para semifinales, si Noruega o Rusia, ha indicado que "lo que queremos es que el partido vaya a nuestro favor y llegar a la final".

👏 🎉 🎉 🎉 🎉 🎉 🎉 @PaulaArcos10! 🎉 🎉

👏 19 años. Cuartos de final de un Mundial en tu país. MVP. Nada más que añadir 👏
👏 #Guerreras
[#SheLovesHandballpic.twitter.com/MYLIENnVhj](#)

— RFEBalonmano
(@RFEBalonmano) [December 14, 2021](#)